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切敷副会長 

ファーム＆ガーデン白岡オーナー 

吉澤貴世様（吉澤俊一令夫人） 

入江会長  

先週の木、金、土でうちのメンバー 

10人と韓国に行って参りました。 

理由は、南安養ＲＣと最近ご無沙汰 

になっている青年の翼とかクラブと 

今後どのようにお付き合いをして 

頂けるのか確認しに行って来ました。 

むこうのクラブのチョウ会長とお話をしてみたら、もっ

ともっと、今まで以上に交流を続けていきたいと言って

頂きましたので、行った甲斐があったかと思います。 

泉国際奉仕委員長 訪韓報告をさせて頂 

きます。姉妹クラブ南安養ＲＣを１０名 

で13～15日で行ってきました。今後どの 

ような付き合いをすれば良いかというの 

が主だったと思います。姉妹締結31年に 

なる南安養ＲＣは会員数24名、パスト会長が12名、会

費がおもしろくて、パスト会長は月に2万円だそうです。

会員は1万ということでした。協議会は南安養側からは

6名ほど参加されました。内容は、次年度国際奉仕委員

長の坂委員長が中心になって話し合いを行いました。後

日、坂委員長の方からまとめてお話があると思います。

その後、例会にメーキャップしました。全般的には穏や

かな話しで、非常に丁重なもてなしをうけた感覚です。

チョウ会長は非常に気さくな方で、次年度も会長をされ

るそうです。また7/23に、まとめた話をします 

山田次年度幹事予定者 深田次年度会 

員増強委員長が欠席の為、代わりにご報 

告させて頂きます。8/27の会員増強担当 

例会に向けて、皆様への会員満足度調査 

アンケートをとらせて頂くことになりま 

す。事前に用紙を配付させて頂き、そちらを回収させ 

て頂いたものを例会で発表し、テーブルディスカッショ 

 

ンを行う予定です。近日中に用紙を配付しますので、回答

を宜しくお願いいたします。 

ファーム＆ガーデン白岡オーナー  

吉澤貴世様 私が行っています農園のお話を 

させて頂きます。無農薬、無化学肥料で作っ 

ています。（以下、始めた経緯、活動内容な 

どお話を頂きました）農の力で身心をケアす 

る取り組み、クラウドファンディング100％ 

達成しましたので、利用して事業をやってみようと思って 

います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  ＊吉澤令夫人は、代理出席第１号として、登録を 

   申請されました。 

 

  

国際ロータリー 第2770地区 第3グループ 

大宮中央ロータリークラブ 
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クラブテーマ 「クラブは一人の為に 一人はクラブの為に」   

2019年 6月 18日（火）第 1598回  
吉澤令夫人卓話、クラブ協議会（2018-19年度を振り返って） 



 

倉持会員 

会員総数：５４名  出席対象者：５０名 

出席者数：４１名  出 席 率：８２.00％ 

（順不同）八上会員 

○クラブ協議会、ありがとうございました。1 年間お世

話になりました。・・・・・・・・・・ 入江信仁会長 

○吉澤俊一令夫人様、ようこそ。樋口年度理事役員会、 

ご苦労様でした。・・・・・・・・・・・星沢義隆幹事 

○吉澤令夫人、卓話ありがとうございます。 

・・・・・・・・・・・熊木広光会員、石川力哉会員、 

川㟢彦一会員、小川一徳会員、藤堂哲志会員 

○吉澤夫人ようこそ。孫とファームに遊びに行きます。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂 仁視会員 

○吉澤様、今日の卓話楽しみにしておりました。ありが

とうございます。・・・・・・・・・・・佐野 巖会員 

○吉澤様、興味深い卓話ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・松山哲則会員 

○吉澤令夫人様、卓話ありがとうございました。皆様、 

久し振りです！では二次会で。・・・・・徳永誠三会員 

○吉澤令夫人様、卓話ありがとうございました。韓国南

安養ＲＣ行って来ました。・・・・・・ 切敷健一会員 

○切敷さん、お陰様で韓国旅行が思い出になりました。 

ありがとうございました。・・・・・・・山田善信会員 

○吉澤様、卓話ありがとうございました。泉団長お疲れ 

 様でした。切敷副団長ありがとうございました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・坂庭広樹会員 

○訪韓団の皆様、有意義な時間をありがとうございまし 

た。見富さん、町田さん、熊木さんおみやげありがと 

う。・・・・・・・・・・・・・・・・・岩渕孝男会員 

○訪韓のみな様、おつかれ様でした。目的が十分達成さ

れたと思います。次年度に生かして下さい。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・泉 英明会員 

○吉澤さんの奥様、本日は卓話ありがとうございました。 

訪韓団の皆様、協議会おつかれ様でした。良い交流が 

出来たのではないかと思います。・・・・星野時夫会員 

○熊木会員、世界大会では大変お世話になりました。お 

陰様で思い出に残る旅になりました。・・町田宏遠会員 

○吉澤さま、卓話ありがとうございました。入江年度最

後のクラブ協議会ご苦労様でした。・・・守屋 実会員 

○クラブ協議会ご苦労さんです。入江年度も最終ラウン 

ドです。あと少しです。頑張りましょう。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・林 正憲会員 

○入江会長、星沢幹事、もうすぐですね。・川西英章会員 

○入江年度役員の皆様、1 年間お世話に成りました。御

苦労様でした。・・・・・・・・・・・品川喜久郎会員 

○年度切り替わりが近付いて、テンションの高まりを感

じますね。刺激になります。・・・・・・八上俊樹会員 

○昨日、帝国HOTELの東京中央新ＲＣに行って来まし

た。○サの話をしたら、卓話を頼まれました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・雨海賢一会員 

 

○礼文、利尻の離島から脱出して来ました。皆様ご存知

の通り、大暴風雨に見舞われまして、フェリー、飛行

機が運休の為、ずっと連泊。予定外の支出で気落ちし

ております。・・・・・・・・・・・・・見富清一会員 

○サッカー南米選手権、第1試合、日本対チリ戦は4対

0で負け、南米の国の強さをまざまざと知りました。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・倉持正徳会員 

○大変ごぶさたしておりました！・・・・石川邦之会員 

○体調がすぐれないので、のんびりします。 

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・柴田 功会員 

○吉澤令夫人様、卓話ありがとうございました。樋口年

度理事会お疲れ様でした。・・・・・・・勝野由行会員 

○次年度理事役員予定者会議、お疲れ様でした！いよい 

よですね！・・・・・・・・・・・・・堀越太志会員 

○次期理事役員おつかれ様でした。・・・・鈴木真琴会員 

○理事役員予定者会議出席の皆さん、おつかれ様でした。 

いよいよです。宜しくお願いいたします。本日、トマト 

10ケ収穫いたしました。・・・・・・・樋口領治会員 
 

本日のスマイル合計：   ３３，０００円 

本年度スマイル累計：１，１１０，０００円 

 

例会終了後、クラブ協議会（2018-19年度を振り返って）

にて、各委員長より事業報告をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年間有難うございました。最終例会よろしく 

お願いいたします！ 

 
 

 

 

 
      大宮中央ロータリークラブ        会  長 ：入江 信仁      副会長 ：星野時夫  切敷健一      

（2018-2019 年度）     幹  事 ：星沢 義隆     会報・公共イメージ委員長 ： 松山哲則 


